

川崎市消防局×川崎フロンターレ

それぞれの強みをいかした連携を目指して消防車両に貼付する 「川崎フロンターレ」エンブレムリボンマグネットの贈呈式が行われました！

川崎市消防局と、かわさきスポーツパートナーである「川崎フロンターレ」との連携・協働による市民の消防業務への理解と協力を得ること及びホームタウンスポーツの活性化を目的に、5月22日(木)に川崎フロンターレから川崎市消防局への「川崎フロンターレ」エンブレムリボンマグネットの贈呈式が川崎フロンターレ麻生グラウンド(麻生区)で行われました。

消防車両へのホームタウンスポーツパートナーとの連携による貼付は、今回が初めての取組で、本日5月23日から3月31日まで市内の消防車両92台に貼付し、今年度、「川崎フロンターレ」とともに、火災予防や救急需要対策などの様々な広報活動を市内で展開していきます。

当日は、川崎フロンターレの脇坂選手と大関選手が出席し、消防活動の体験として、はしご車にも搭乗していただきました。

1 開催日時

令和7年5月22日(木)13時00分～14時00分

2 参加者

消防局長

わきざか やすと
脇坂泰人選手(主将)

おおぜき ゆうと
大関友翔選手(麻生区出身選手)

3 貼付期間

令和7年5月23日(金)～令和8年3月31日(火)

4 貼付車両

消防ポンプ車、はしご車、救助工作車、救急車、指揮車、
化学車及び大型化学車 計92台



消防車に貼る「川崎フロンターレ」
エンブレムリボンマグネット



消防車に貼付した様子



贈呈式の様子



川崎フロンターレ選手のはしご車搭乗体験

【問合せ先】

川崎市消防局総務部庶務課 中村

電話:044-223-2501